

Rietberger Möbelwerke RMW

Starker Auftritt im Schlafen

Donnerstag, 21.09.2017

Rietberg. Nur wenige Neuheiten waren auf den diesjährigen Herbstmessen mit so viel Spannung erwartet worden, wie die neuen Schlafzimmer der Rietberger Möbelwerke RMW. Mit den neuen Schlafräum-Möbeln wird das Unternehmen noch stärker zum vollständigen Systemeinrichter. Mit der erfolgreichen Marktpräsenz im Wohnen und Speisen sowie in Diele, Büro und Bibliothek stellte das Schlafzimmer quasi den letzten Bereich der Wohnmöbel dar, in dem RMW noch nicht vertreten war – bis jetzt. Und der erste Aufschlag in diesem Segment während der Hausmesse im Rahmen der Möbelmeile überzeugte laut Inhaber und Geschäftsführer Rudolf Eikenkötter auch die kritischsten Einkäufer aus dem Stand. Dabei nutzte das Unternehmen natürlich seine Systemkompetenz und ergänzte Kleiderschränke und Bettanlagen mit attraktiven Beimöbeln, wie man sie sich auch im Wohnbereich vorstellen kann, um so extrem vielseitige und äußerst wohnliche Schlafzimmer zu schaffen. Das Sortiment überzeugte dabei in sehr großzügigen Konfigurationen ebenso wie in kleinen Apartment-Lösungen und auch die Freunde von begehbaren Kleiderschränken werden mit allen erdenklichen Innenausstattungs- und Komfortlösungen bedient. Als besonderes Highlight sind die Schränke innen wie außen in der selben Lackfarbe ausgestattet. Dabei stehen für außen je 24 Matt- und Hochglanz-Farben zur Verfügung, innen wird die Farbe grundsätzlich in Matt wieder aufgegriffen.

Starker Auftritt im Schlafen